

PROPUESTA DE CONDENA DE LAS PINTADAS REALIZADAS EN LA CASA DEL PUEBLO DE LASARTE-ORIA

En la pasada noche del jueves 8 de junio la Casa del Pueblo de Lasarte-Oria, sede del PSE-EE de la localidad, ha recibido un ataque mediante la realización de unas pintadas en las persianas del local. En ellas puede leerse: "Txikito gose greban" e "Independentzia eta sozialismoa".

Es lamentable que a pesar de los esfuerzos de muchos por recuperar la convivencia en nuestro pueblo, para lo que llevamos trabajando las distintas fuerzas políticas de nuestro municipio desde hace tiempo, siga habiendo actitudes y actuaciones, que deberían de estar superadas, y que dificultan el avance hacia dicha convivencia.

Desde el ayuntamiento de Lasarte-Oria insistimos en la necesidad de que Lasarte-Oria se convierta en un espacio de convivencia, para lo que todas las fuerzas políticas debemos trabajar por esa causa, con un compromiso claro contra la violencia y en defensa de los derechos y libertades.

Por ello, el pleno del Ayuntamiento de Lasarte-Oria quiere mostrar su rechazo a este tipo de actos, mostrando su solidaridad en este caso con la familia socialista, reafirmando en la necesidad de mantener el diálogo y el trabajo conjunto como medio para lograr una plena convivencia en paz y libertad en nuestro pueblo.

En Lasarte-Oria, a 12 de junio de 2017.